

+ SEDATU OTORGARÁ \$123 MDP A NUEVO LEÓN

# Invertirá federación en espacios públicos

JONATHÁN TAPIA  
EL HORIZONTE

**E**n medio de una fuerte crisis de recortes presupuestales por parte del gobierno federal, la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), Rosario Robles, llevó a cabo una breve gira de trabajo por Nuevo León para anunciar inversiones por más de \$123 millones de pesos.

La funcionaria del gabinete de Enrique Peña Nieto, comprometió estos recursos a través del programa de rescate a espacios públicos de Monterrey y Guadalupe, el cual funciona en sinergia con aportaciones de la iniciativa privada, el gobierno estatal, los municipios, además de la federación.

En el caso de Guadalupe se buscará rescatar 101 plazas públicas que actualmente se encuentran en total abandono, con una inversión de poco menos de \$100 millones de pesos.

“Guadalupe es el municipio que se ha propuesto rescatar más espacios públicos, lo que habla del compromiso del presidente municipal, con la convivencia ciudadana y con una visión

**MONTERREY Y GUADALUPE** serán los beneficiados; remodelarán **100 PLAZAS** y harán un **MACRO MURAL**



## IP TAMBIÉN APORTARÁ DINERO

El edil regio Adrián de la Garza (centro) y la titular de la SEDATU, Rosario Robles (der.), hicieron el anuncio ayer por la mañanav

de ciudades seguras para todos”, subrayó Robles.

“El día de hoy, Guadalupe se está comprometiendo para que el estado de Nuevo León levante la mano y diga, hay un municipio que está contribuyendo con 101 espacios públicos rescatados para bene-

ficio y mejora de cada uno de los que vivimos aquí”, agregó el alcalde de Guadalupe, Francisco Cienfuegos.

En torno a Monterrey se tiene contemplada la inversión de más de \$23 millones de pesos para rehabilitar los parques “San

Marcos” y “Retamas”, construir cuatro escalinatas en calles en lo alto de la colonia Independencia y además convertir esta zona en un macro-mural, que otorgue una identidad propia a quienes la habitan, detalló Robles.

“Con estos recursos, que sumados a los del gobierno del estado y del municipio, nos van a permitir transformar las escalinatas, recuperar espacios públicos y hacer el macro mural, para darle color a este lugar, porque esto es lo que va a permitir que los habitantes de La Campana, mejoren su entorno”, abundó la titular de la SEDATU.

Las acciones de mejora integral para este sector incluyen una inversión de \$7.9 millones de pesos para las obras de escalinatas, así como la inyección de recursos por el orden de los \$9.2 millones de pesos para la creación del macro mural y de \$2.3 y \$3.9 millones de pesos para el rescate de las plazas San Marcos y Las Retamas, respectivamente.